

TEMPORAL DE NIEVE LAS CALLES CON HIELO Y NIEVE SE CONVIRTIERON EN PELIGROSAS PISTAS DE PATINAJE Y EN BARRIOS COMO TIRADORES NO SE RETIRÓ LA BASURA



J. ROMERO

Las calles de los barrios conqueses ofrecían ayer este aspecto. En Tiradores los vecinos tuvieron que apartar la nieve para facilitar el acceso a sus viviendas.

La nieve hizo Cuenca intransitable

El Ayuntamiento tuvo que suspender la línea de autobús a Los Tiradores por las placas de hielo y en la gran mayoría de los barrios la nieve permanecía como el primer día porque ayer, jornada festiva, no funcionó el servicio de limpieza

EL DÍA CUENCA

Tuvimos Navidades blancas, pero muy blancas. La impresionante nevada del domingo sorprendió a todos y permitió volver a disfrutar de bellas estampas de la ciudad.

Pero frente al paisaje bucólico, los muñecos de nieve y los juegos del primer momento, los conqueses y los turistas que han visitado la ciudad estos días festivos han podido ver también la otra cara de la moneda, la de una ciudad intransitable que carece capacidad suficiente para responder a los temporales, a tenor del aspecto de las calles y de las quejas expresadas a nuestro periódico por parte de numerosos ciudadanos.

Ayer, día de Navidad, y pasadas 48 horas desde la intensa nevada, la gran mayoría de los barrios de Cuenca eran auténticas pistas de patinaje sobre las que intentar mantenerse en pie suponía toda una aventura.

Pese al buen tiempo y el sol, que brilló el lunes y el martes, la enorme cantidad de nieve caída se amontonaba en las aceras, permitiendo la formación de peligrosas placas de hielo.

Los servicios municipales de limpieza se encargaron de despejar las vías principales de la ciudad, pero no así las calles y plazas de los barrios.

Tal y como informaron a EL DÍA fuentes de la Policía Local, se despejaron por completo las vías por las que transcurren los distintos autobuses para garantizar el servicio del transporte público, aunque hubo que suspender la línea 7, que cubre el trayecto hasta el barrio de Los Tiradores. Las placas de hielo en esta zona de la ciudad hacían imposible el acceso al tráfico rodado, según la Policía, pero los vecinos denunciaron que pese a no haber autobús sí hubo servicio de grúa, que se llevó los coches aparcados en el hielo y "que ocupaban el espacio de un servicio de transporte que no funcionaba", denunció un vecino de Tiradores Bajos afectado por estos hechos.

La Policía Local informó que al tratarse de un día festivo, durante la jornada de ayer no funcionaron los servicios de limpieza para apartar la nieve de las calles y mismos vecinos de Tiradores criticaron que no se haya recogido la basura de los contenedores en todo el fin de semana.



La calle San Ignacio de Loyola presentaba dificultades para el tráfico rodado en la jornada de ayer.

J. ROMERO